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先週 23 日(土)に「今を輝け！千中魂～すべては勝利のために～」

のスローガンのもと運動会が行われました。100m 走や障害物走な

どの個人種目などに全員が一生懸命に参加していました。競技して

いる姿を見て応援をしたくなるくらい，全員が頑張っていました。 

男子の組体操はミスがほとんどなく完璧な演技

でしたし，1つ 1つの演技が終わった直後の気を付

けの姿勢がとても格好良かったです。 

女子のソーラン節はフォーメ－ションが前日に

変更になったのにもかかわらず全員の息がぴった

りと合っていて，元気な掛け声とともにキメのポー

ズが決まっていて素敵でした。 

学年種目のハリケーンは，序盤はお互いに競

っていましたが，アンカーで 1 組のリードが広

がりました。でも，最後の最後で 2 組がほんの

わずかな差で逆転勝利しました。全員リレーで

も 1組が終盤にリードを広げ勝利しましたが，1

組も 2 組もあきらめず最後まで一生懸命に走り

切る，緑学年の美しい姿が見られました。 

来校して見ていただいた保護者の方からも，一生懸命に頑張る姿を見ていて感動しましたと褒

めていただきました。みんなで協力して友達同士で励まし合い，緑学年全員が団結できたとても

素晴らしい運動会でした。 

 

～保護者の皆様へ～ 
 

 先週 23 日(土)は多くの保護者の方に来校していただき，運動会でお子様の活躍を応援してい

ただきました。また，運動会準備では毎日の体育着の洗濯や朝練習のために朝早くからの朝食準

備など，学校行事へのご理解ご協力ありがとうございます。 

 来週は宿泊行事「尾瀬移動教室」があります。1 日目の集合時間が 6 時 45 分と大変早い時間

になっています。平日の朝早くからの準備など大変だとは思いますが，ご協力お願いします。 

 5 月 21 日(木)が教材費・給食費の第 1 回の引き落とし日でした。21 日までに入金ができなか

った場合には，お子様を通して事務室より銀行の振込先をお知らせいたしますので，納入をお願

いいたします。次回の引き落とし日は 6 月 8 日(月)になっています。給食費・教材費，PTA 会費

を合わせて 12,860 円のご準備をお願いします。 

 

～来週の予定～ 
 

月日 予定 

6月 1日(月) 総合「尾瀬移動教室しおり読み合わせ」[5校時] 

6月 2日(火) 学活「尾瀬移動教室前日指導」[5校時]，6校時カット，部活動原則禁止 

6月 3日(水) 尾瀬移動教室 1日目(6:45千中集合,7:00出発) 

6月 4日(木) 尾瀬移動教室 2日目 

6月 5日(金) 尾瀬移動教室 3日目(16:30千中到着予定) 

～運動会の感想～ 
 

今年の運動会はとても印象に残る運動会でした。特にハリケーンは，声かけがとて

も良く，途中で抜かされてしまっても，励ましあって，何秒差かまで距離を縮めるこ

とができました。自分たちでは勝ったと思い込んでいましたが，結果は負けてしまい

ました。そのときはもちろん悔しかったです。しかし，こんな良い試合を運動会です

ることができたのは，今までの練習の成果を出し切ることができたからだと思います。

このことは運動会実行委員として，とてもうれしかったし，今まで運動会の準備を一生懸命してきて本当に

よかったと感じています。       １組  ＊＊＊＊ 
 

私は運動会を終えて，２－１の良いところに気づきました。勝っていても負けて

いても，最後まで全力で競技を行う，クラスの人が競技を行っているときはずっと

相手に聞こえる声で応援する，誰かが失敗しても責めずに励ますなど，いっぱいあ

りました。自分が走ったりしているときに，皆の応援が聞こえるとすごく励みにな

りましたし，うれしかったです。まだ，新しいクラスになって，そんなに日はたっ

ていないけれど，運動会でこのクラスが好きになりました。文化祭なども，この史

上最高の２－１で協力して頑張りたいです。 １組  小笠原 もも花 
 

今回の運動会を終え，私は大切なことをたくさん学び，経験しました。ソーラン

節では，初めて先輩と一緒に演技をしました。最初，振り付けを全く覚えられなく

て，放課後居残りをしました。ソーランリーダーさんのおかげでなんとかその日の

うちに，大体の振り付けを覚えられました。その時は，なんとなく成功すればいいなと思っていました。で

も，細かいことを気にしていくうちに，先輩を引き立てるということも重なり，努力をみんなと一緒にして

いきました。本番，演技が終わった後，拍手がすごく大きくてうれしかったです。家族もみんな息ぴったり

で感動したと言ってくれたのでうれしかったです。先輩を引き立てられたのか分からないけれど，見ている

人を感動させられたなら，きっと引き立てられたのだと思います。  ２組  ＊＊＊＊ 
 

今回の運動会では，１年生のときにはなかった組体操が新たな種目として増え，

また後輩にも見られるものなので，練習から緊張していました。最初の練習では，

二人技や三人技で失敗する人が多く，大技の練習にも行けない状態で大変でした

が，練習を重ねるごとに，ほとんど成功するようになり，練習ではあまり成功す

ることのなかった三段タワーも本番では決められるようにまでなりました。また，

本番の運動会当日では，すべての技が２，３年生どちらも成功し，最高の演技と

なったので本当に良かったです。  ２組  ＊＊＊＊ 
 

私はこの運動会を終えて，緑学年の絆が深まったと思います。練習の時私たちのク

ラスはやる気のない人が多く，朝練がある日も来ない人や遅刻をする人がいて，全員

がそろって練習をすることがあまりなく，１組はどんどんうまくなるのに対して，２

組はみんなの息が合わずうまくなりませんでした。学年練習で１組と合わせてやった

時は，ハリケーンも全員リレーもぼろ負けで，仲間割れをしてしまいました。２組のクラスの空気が悪くな

った時，１組を見てみると，みんなで励ましあって笑顔でやっていました。それからみんなが，１組に勝ち

たいという気持ちが出てきました。運動会前日の学年練習では，みんなで声をかけ合って，最後まであきら

めずにできました。当日の総合結果では，２組が優勝しましたが，１組も悪口を言うのではなく，「楽しか

った」と言っていたので良かったです。最初は全然みんなで協力するということがなかったけれど，だんだ

ん，みんなで協力していき，絆が深まったのでよかったです。  ２組  ＊＊＊＊ 
 

～教育実習～ 
 

3週間という短い間でしたが，教育実習で緑学年とともに生活してくれた小池伸

明先生と、今日でお別れです。小池先生には男子の組み体操を一緒に演技してもら

ったり，授業で数学を習ったりとてもお世話になりました。小池先生とまた再会で

きる日を楽しみにして，小池先生の今後のご活躍を願っています。ありがとうござ

いました。 
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